



**BOLETIN DE PRENSA**

Boletín No. 2239  
Ciudad Universitaria, 10 de abril de 2018.

**Facultad de Diseño de la UAEM tiene nueva sede en Chulavista**

La Facultad de Diseño de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), regresó a las actividades este 9 de abril en su nueva sede ubicada en el Hotel Chulavista, informó la directora de la unidad académica, Lorena Noyola Piña.

Explicó que después de hacer algunas reparaciones los alumnos y profesores de esta unidad académica ya están instalados en la nueva sede, “con este cambio la facultad abre las expectativas para gestionar en un futuro cercano la construcción de un nuevo edificio, que satisfaga el crecimiento que ha registrado desde su creación”.

Noyola Piña agregó que actualmente hay 600 estudiantes activos y más de 200 egresados, incluyendo a los de los posgrado, “por el momento contamos con 20 aulas, las cuales están siendo ocupadas para servicios a los estudiantes, tenemos más espacios que se pueden aprovechar mucho mejor, tienen buena iluminación y ventilación”, dijo.

Añadió que con el crecimiento de la infraestructura, se trabajará en incrementar el número de profesores investigadores de tiempo completo, por lo que ya realizan las gestiones para ello, “la población estudiantil lo demanda y la perspectiva de crecimiento a nivel investigación es muy grande en el área de imagen”.

La también investigadora dijo que la Facultad de Diseño está preparada para recibir a 120 estudiantes en el próximo ciclo escolar en la Licenciatura de Diseño que el año pasado tuvo 300 aspirantes, “lo que indica que tenemos gran demanda pero por lo pronto no podemos incrementar los espacios, hasta crecer en infraestructura”, explicó.

La Facultad de Diseño tuvo su sede en la calle Aurora de la colonia Maravillas, actualmente se ubica en calle Chulavista número 213 en la colonia del mismo nombre.

*Por una humanidad culta*  
Una Universidad de excelencia